
 

 

 

 

 

 

2024年末手当満額回答！ 組織強化・拡大！！ 

申 7号 2024年度年末手当等に関する申し入れ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・スカニアの修繕費が相当かかっていると聞きます。これからもさらなる修繕費用がかか

るものと思われますが、そもそもそれが予想できた上で導入した経営陣の問題であっ

て、乗務員に押し付けられることではないと思います。なので、修繕費が‥などと言い

訳してボーナスを出し渋らず、しっかりとボーナスを出していただきたいです。 

・多くのバス会社がある中、離職しない人はいつかコロナ前に戻るだろう。新人で入社す

る人もバス関東のこれからに期待していると思う。その答えを出す第一歩は今だと感じ 

満額回答を求めます。 

・老後資金を貯蓄していきたいと思っています。もう少し賞与が上がると助かります。 

・物価高騰により月の給料だけでは貯蓄に回せなく子供の教育費などはボーナスで補いた

いと思います。このまま低いボーナスですと子供の教育費など出せなくなり大学進学を

諦めて貰うしかありません。 

・生活費の一部になっており、モチベーションを上げるも昨年以上の回答を引出して欲し

いとお願いします。 

・コロナの影響もあり賞与が低い水準できています。既に業務量は回復し乗務員としては

「忙しい」と言う感覚です。設備投資（車両購入）も大切ですが人に投資をしないと帰

属意識も薄れてしまうと思います。年末手当てが全てではありませんが誰もが一番期待

している手当てです。物価高や世間相場も含めて「この会社で良かった」と思いたい。 

 2.5ヶ月分は欲しいです埼玉の大手私鉄系のバス会社のボーナス額を下回っています 
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2024.11. 9 年末手当アンケート実施中 


